

# MAGAZINE

## Dinkes Jeneponto Serahterimakan Aset Puskesmas Embo dari Plh kepada Kapus Defenitif, Begini Harapan Kadinkes

Syamsir, HR - [JENEPONTO.MAGZ.CO.ID](http://JENEPONTO.MAGZ.CO.ID)

May 22, 2023 - 15:04



*Dinas Kesehatan Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan, serah terimakan fisik aset-aset Puskesmas Embo dari Pelaksanaan harian (Plh), Murniati kepada Kepala Puskesmas defenitif, Juliati.*

**JENEPONTO, SULSEL** - Dinas Kesehatan Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan, serah terimakan fisik aset Puskesmas Embo dari Pelaksanaan harian

(PIh), Murniati kepada Kepala Puskesmas defenitif, Juliati.

Murniati begeser ke Puskesmas Tamalatea menjabat sebagai Kepala Puskesmas (Kapus) defenitif, sedangkan Puskesmas Embo diisi oleh Juliati yang sebelumnya Kepala Puskesmas Tolo.

Penyerahan sejumlah berkas aset-aset Puskesmas Embo dilakukan oleh Kepala Dinas Kesehatan (Kandinkes) Jeneponto, Susanti A. Mansyur, bertempat di Aula Serba Guna Lantai II Puskesmas Embo, Kecamatan Tamalatea, Senin, (22/05/2023).



Pada kesempatan tersebut, hadir menyaksikan langsung Sekretaris Dinas Kesehatan, Adnan, Kabid Yankes Kamaluddin, Kabid Kesmas, Tuan Kamal dan Kabid P2P, Suryaningrat serta beberapa Kepala Puskesmas lainnya dan jajaran.

Kadinkes Jeneponto Susanti A. Mansyur mengatakan, kegiatan hari ini sebuah penghargaan yang sangat luar biasa dari teman-teman Puskesmas Embo.

Dimana kata Susanti bahwa kehadirannya itu telah menyaksikan secara bersama-sama penyerahan fisik dari PIh Puskesmas Embo, Murniati kepada Kepala Puskesmas Defenitif, Juliati.

Kata dia, pergantian jabatan Kepala Puskesmas tersebut bagian dari rangkaian mutasi Bupati Jeneponto sesaat lalu dan SK-nya pun sudah diserahkan ke masing-masing.



"Jadi ini bagian dari rangkaianannya itu karena SKnya sudah diserahkan oleh bapak Bupati Jeneponto tentunya kita secara administrasi mau juga serah terimakan fisik," terangnya.

Ia berharap, kepada Puskesmas defenitif mudah-mudahan capaian yang pernah dilakukan di Puskesmas Tolo dapat diterapkan di Puskesmas Embo sesuai dari pesan Bupati Jeneponto.

"Saya yakin dan percaya bahwa Kepala Puskesmas Embo yang baru bisa menjalankan amanah dengan baik," pesannya.

Lanjut Susanti, harapan Bupati Jeneponto juga untuk membantu dan mengembangkan Puskesmas Embo kedepannya menjadi lebih baik lagi.

Tak hanya itu, tentu dengan adanya kepala Puskesmas Embo secara defenitif yang di SK-kan oleh Bupati. Kadinkes sangat yakin kalau kepala Puskesmas Embo yang baru beserta jajarannya mampu membawa peningkatan kinerja yang jauh lebih baik lagi.

"Kami tidak bilang bahwa Puskesmas Embo sekarang tidak baik, tetapi bagaimana kedepannya supaya menjadi lebih baik lagi," tandasnya.

Susanti juga yakin, dengan kehadiran kepala Puskesmas Embo akan membawa warna baru, wajah baru dan ruang yang baru berdasarkan pengalaman yang dimilikinya dari Puskesmas Tolo.

Selain itu, kehadirannya juga akan menjadi penyangga dan memberikan peningkatan bagi Puskesmas Embo untuk pemerataan mutu pelayanan serta menjadi ujung tombak di daerah pinggiran kota.

"Alhamdulillah, kita sudah ada dua Pukesmas di Kecamatan Tamalatea, yaitu. Puskesmas Tamalatea berada di pusat kota Kecamatan dan Puskesmas Embo yang berada di kawasan pinggiran agak kedalam," pungkasnya.

Penulis: Syamsir